
 



業が大切な産業であるということを理解していただきたく、
快く入会させていただきました。農業をやりながら、市議も
やり、農協の役員もさせていただいておりますので、忙しす
ぎるかなあと思いながら、皆様方にご迷惑をおかけすること
もあるかもしれませんが、努めて努力いたしますので、末永
くよろしくお願いいたします。
上垣香世子さんの自己紹介

このたび入会させていただきます上垣
香世子です。未熟者ですので、皆様のご
指導を頂きながら、仲間として活動させ
ていただきたいと思っております。どう
ぞよろしくお願いいたします。
ニコニコ献金 親睦活動委員会

茨木雅敏会長 あけましておめでとう
ございます。後期もよ
ろしくお願いいたしま
す。

三野宮功会員 今年もよろしくお願い
いたします。当クラブがスポンサーになっ
ておりました交換学生の山中浩平君が明治
大学経済学部に、中村アンナさんが筑波大
学国際総合学類に合格しました。皆様にお
礼を申しておりました。

井上昭次会員 クラブの皆さんへ、年賀状失礼しました。
河合健一会員 新年おめでとうございます。会員皆様への

年賀状失礼いたしました。今年もよろしく
お願いいたします。

河西哲夫会員 新年明けましておめでとうございます。今
年も西クラブの、一層の発展を祈念いたし
ます。

細川周作会員 年賀状ありがとうございました。今年もよ
ろしくお願いいたします。

岡田武稔会員 年末に身内に突然の不幸があり、年賀状を
失礼いたしました。

大須賀眞太郎会員 あけましておめでとうございます。本年は、
出席できるよう頑張ります。

出席報告 出席委員会　萱場誠一副委員長

【 新年交礼会　】

プログラム

親睦活動委員会　安原明彦委員長

これから鏡開きなどをいたしますが、特別なことはいたし
ません。お酒を酌み交わしながら、おおいに楽しんでいただ
ければと思います。

閉会宣言 本田美喜男SAA

点　　鐘 茨木雅敏会長

点　　鐘 茨木雅敏会長

開会宣言 本田美喜男SAA

国歌斉唱

ロータリーソング（四つのテスト）

たいまつ宣言唱和 本田美喜男SAA

1月結婚祝 親睦活動委員会　安原明彦委員長

日崎　清二会員　1975.  1.17
1月誕生祝

中村三寿男会員　1934.  1.28
秋川　恵二会員　1935.  1.  2
細川　周作会員　1935.  1.16
太田　万也会員　1947.  1.  7
神田　龍一会員　1952.  1.14
川田　章博会員　1952.  1.16
山本　範之会員　1953.  1.  3
大友　広明会員　1956.  1.11
バースデーソング

乾　　杯 柴田和明会員

会長報告 茨木雅敏会長

会務報告

三野宮功幹事

①帯広北RC、夜間例会開催のご案内（新年交
礼会）
日　時　平成20年1月11日�»�@ 午後6時30分
場　所　ホテル日航ノースランド帯広
②帯広南RC、1月14日�•祭日のため休会と致します。
③帯広西RC、夜間例会開催のご案内
日　時　平成20年1月31日�”午後6時30分
場　所　北海道ホテル
新会員紹介

横山　明美君紹介　　推薦者　尾藤　輝幸会員

上垣香世子君紹介　　推薦者　斉藤　允雄会員

横山明美さん推薦の弁 尾藤輝幸会員

横山明美さんと聞いて、女性ではないかと思った人もいる
かもしれませんが、見たとおりの温厚な方で心優しく実行力
も持っている方です。しかしご紹介するまでもなく、大半の
方はご存知だということですが、市議会議員で顔の広い方で
ございます。地域においても活発に活動されて、リーダー的
存在です。職業は、農業をされており、さくらんぼや、大根
などの栽培をされ、品物もすばらしいもので、私も買わせて
いただいております。
上垣香世子さん推薦の弁 斉藤允雄会員

全会員のご賛同をいただきまして、本日ここに上垣さんを
皆様にご紹介できることをうれしく思います。測量関係の会
社で中央エンジニアの社長さんや、公文式学習塾も経営され
ております。当クラブでは測量設計関係の方は初めての入会
でございます。横山さんも農業ということで、我がクラブで
は長いこと入れようと頑張ってきた職業分類なわけですが、
両名に関しては、まったく新しい職業の分野です。それだけ
話題も豊富になるのかなと思っています。上垣さんは、見た
とおり穏やかで、笑顔の絶やさない方です。その笑顔は、当
クラブにとって一服の清涼剤になるものだと思います。冬は
スキー、夏はゴルフ、夜はマージャンと趣味も多彩です。
横山明美さん自己紹介

お聞きしますと、もう少しで40周年を
迎える、歴史ある帯広西ロータリークラ
ブに入会させていただくことにご承認い
ただきまして誠にありがとうございまし
た。私は、岩内で農業をしております。
先程言っていただきましたが、畑作専業の中に、街からいろ
んな方が来てくれればと思い、さくらんぼや、大根を始めま
した。こちらのクラブには、農業関係の方がいらっしゃらな
かったということですが、市議会議員もしておりますが、農


